

# EN PRIMERA PERSONA

*Dr. Lloret*  
Referencia en Urología



*Entrevistamos al Doctor Bartolomé Lloret, director del Centro de Salud para el Hombre, ubicado en el Hospital Internacional Medimar. Un centro especializado en urología y andrología, creado con el objetivo de prevenir, diagnosticar y tratar las enfermedades masculinas, que afectan tanto a los varones más jóvenes como a los adultos.*



## ¿Cómo definiría el Centro de Salud para el Hombre?

Se inició como un centro de salud para el varón, pero sólo dedicado a la especialidad de urología. Actualmente ha evolucionado mucho, siendo un centro de especialidades relacionadas con la salud del hombre, incluyendo todas las patologías, estableciendo relación con áreas como la sexología, endocrinología o cardiovascular...

Ahora, por ejemplo, hemos incorporado en ENDO-PAT, que permite de forma sencilla y no invasiva el estudio del sistema endotelial, importantísimo para el tratamiento de la disfunción eréctil como cualquier otra patología vascular, es decir, como cerebral o coronaria, por lo que se asocia la disfunción eréctil a la posibilidad de prevenir infartos de miocardio y otras patologías.

## ¿Qué servicios ofrece al paciente?

El Centro de Salud para el Hombre es un compendio de varias unidades, todas especializadas en la salud del varón, diagnóstico y tratamiento de las enfermedades en general. Se trata de que el varón acuda a este centro tanto a prevenir como a curar. Planteamos abordar los problemas desde una perspectiva integral.

## ¿Podría contarnos algo más sobre la ampliación de las nuevas instalaciones del Hospital Medimar donde está ubicado el Centro de salud para el hombre?

Suponen una reorganización del sistema asistencial del Hospital Medimar, no sólo con la ampliación y cambio de ubicación, sino con el desarrollo de nuevas técnicas en varias especialidades. Ahora, por ejemplo, hemos incorporado en ENDO-PAT, que permite de forma sencilla y no invasiva el estudio del sistema endotelial, importantísimo para el tratamiento de la disfunción eréctil como cualquier otra patología vascular, es decir, como cerebral o coronaria, por lo que se asocia la disfunción eréctil a la posibilidad de prevenir infartos de miocardio y otras patologías.

## ¿Qué ha aportado la cirugía láser al campo de la urología?

La cirugía láser supone un cambio importante a la hora de tratar la patología benigna. No está indicada en todos los casos pero es menos invasiva y tiene muchas ventajas en los casos en los que está indicada esta técnica.

## ¿Por qué los hombres tienen menos costumbre a la hora de revisiones urológicas? ¿Son convenientes?

Por la propia psicología del hombre, éste no acude al médico hasta que no tiene unos síntomas claros, un problema que tratar. Y esto es un hándicap, ya que algunas patologías no tienen unos síntomas definidos al principio, por lo que si no se hacen revisiones, puede ser que se diagnostique la enfermedad tarde, en algunos casos. En la mujer ha habido siempre más costumbre por las necesidades propias, los hijos, etc... Pero eso está cambiando, ya que el hombre ahora, desde hace unos 10 años en España, se cuida mucho más. Desde hace tiempo, en los reconocimientos, se utilizan maniobras no invasivas que facilitan al hombre dar el paso de acudir a revisiones que son necesarias a partir de cierta edad.

## La disfunción eréctil ¿cuándo ocurre? y ¿por qué?

Cada vez le ocurre a más gente y más joven, estamos viendo casos a partir de los 20 años, aunque la edad crítica suele ser entre los 50 y 70 años. Los motivos por los que se encuentra en gente más joven vienen dados por el uso de algunas sustancias para la potenciación de los músculos y otras no permitidas, que afectan a esta función.

## CURRÍCULUM

*Doctorado desde 1981 en Medicina General, se especializó en Urología en el Hospital Clínico de Valencia.*

*Especialización en Wupertal, Alemania, y en hospital Cedar's Sináí, Miami, EEUU, en Cirugía Laparoscópica.*

*En 1983 trabajó con el Dr. Juan Garro en el Hospital Perpetuo Socorro.*

*En 1985 comienza a trabajar en la Clínica San Carlos.*

*En 1999 es nombrado Consejero Delegado del Hospital Internacional Medimar*

## ¿Es el primer médico en su familia?

Mi abuelo fue médico en la Casa del Socorro de Alicante, en la especialidad de medicina general.

## ¿Qué es lo que más le gusta de su profesión?

El trato cercano con los pacientes para poder resolver los problemas cotidianos aplicando tratamientos y nuevas tecnologías. Esto hace que se desarrolle la faceta humana y la profesional.

## ¿Cómo y cuándo llegó al Hospital Internacional Medimar?

Empecé trabajando en el Perpetuo Socorro junto al Dr. Juan Garro y el Dr. Carlos Van-der Hofstadt, aproximadamente en el año 85. Después de un periodo de prácticas me trasladé a la Clínica San Carlos por la relación que tenía con el Dr. Andrés Boldó.

## ¿Deportes o hobbies?

Me gusta mucho la natación y hacer senderismo cuando el tiempo me lo permite. Además hago gimnasia un par de días a la semana.

## ¿En qué otros proyectos ha participado?

Después de finalizar la especialidad, realicé prácticas en una clínica especializada en Wuppertal -Alemania. Más tarde, en EEUU, Miami, realicé mis primeras cirugías de prótesis de pene. También participé en varios cursos especializados en cirugía laparoscópica, en Jacksonville, Florida.



[www.saludhombre.es](http://www.saludhombre.es)

[www.hospitalmedimar.com](http://www.hospitalmedimar.com)

965.16.22.00



Centro de Salud para el Hombre